



“Prière du Rosaire, Chemin pour la Paix”



L'échantillonnage est spécialement symbolique. C'est une exposition. C'est une catéchèse. Il s'agit d'une exposition de 90 rosaires d'un collectionneur portugais privé, qui en possède plus de huit cents, de plusieurs pays, textures, couleurs et tailles différentes. Teresinha, une dame qui depuis l'âge de huit ans vit dans des conditions de santé très handicapantes, les a tous récités au moins une fois. C'est sa façon de faire un apostolat.



Elle a une prédilection pour l'un des deux qui lui ont été offerts par Jean-Paul II. L'un d'eux fait partie de l'exposition. En accueillant cette exposition, inaugurée le 13 juillet par l'Evêque de Leiria-Fátima, en présence du Nonce apostolique au Portugal, le Sanctuaire reconnaît qu'il a pour mission d'accroître cette

prière, car elle fait partie intégrante du message de Notre-Dame.

Ouverte au public dans le vestibule du Convivium de Saint Augustin, dans l'Eglise de la Sainte-Trinité, jusqu'en octobre, mois du Rosaire, l'exposition peut être visitée quotidiennement entre 9h00 et 19h00, avec entrée libre.

www.fatima.pt/fr/news/priere-du-rosaire-chemin-pour-la-paix